
Ist jemand von euch ein Vermieter für Wohnungen
Beitrag von „Fröschle“ vom 26. September 2007 um 08:13

Nach meiner Erfahrung als Maklerin kann ich sagen, dass Beamten wirklich sehr ungern
genommen werden. Als Grund wurde Pingeligkeit angegeben.
Doch selbst diejenigen, die nach außen einen wunderbaren Eindruck machen, mit einem gut
bezahlten Beruf aufwarten können etc. sind mitunter totale Messie`s oder zahlen nicht bzw.
sehr unregelmäßig.
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